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Frage Nummer 34 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Jörg 
Baumann 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, welche Vorbereitungen trifft sie 
in Bezug auf die Lieferung von 20 000 Elefanten nach Deutsch-
land, setzt sich die Staatsregierung dafür ein, dass die Kosten 
nach Verursacherprinzip auf Bundesebene getragen werden 
und welche Naturparks und Naturschutzgebiete im Freistaat 
kommen infrage für die botsuanischen Elefanten? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Der Staatsregierung liegen keine näheren Erkenntnisse hierzu vor. 

 


